

Las relaciones conyugales y parentales en la familia actual

**(Un estudio empírico
desde el Centro de Orientación
y Terapia Familiar de la Universidad
Pontificia de Salamanca) ¹**

Franca Tonini

Instituto de Ciencias de la Familia
Universidad Pontificia de Salamanca

Introducción

El punto de partida del estudio es una investigación empírica sobre la evolución y cambio en la consulta de asesoramiento, orientación y terapia de las familias atendidas en el Centro de Orientación y Terapia Familiar de la Universidad Pontificia de Salamanca.

Evolución y cambio en la demanda que reflejan las transformaciones fundamentales de la familia en la conyugalidad (separación, divorcio) que repercuten en las nuevas formas de parentalidad (familia monoparental, familia reconstituida).

Los resultados obtenidos por la investigación reflejan la situación de cambio socio-familiar que, si por una parte, requiere una intervención profesional cada vez más especializada y sectorial, por otra interpela, en sentido amplio y a distintos niveles, la elaboración y proposi-

¹ Parte del presente estudio se ha presentado como comunicación en el Seminario Interdisciplinar «Conyugalité et parentalité» organizado en el REDIF en Milán en mayo de 1998.